

- [sitemap](#)
- [contact](#)
- [language](#)
- [register](#)
- [login](#)

- [Willkommen](#)
- [Schule](#)
- [Teams](#)
- [Eltern](#)
- [Förderverein](#)

[Home](#) > [News](#) > Newsmeldung

Klassenolympiade: G 5a hat die Nase vorn

 [Drucken](#)

 [PDF](#)



 [RSS](#)
[Weiterempfehlen](#)
[Abonnieren](#)

Weiterstadt (Lör) Am Anfang des neuen Schuljahres an der Hessenwaldschule steht neben vielen anderen Aktionen die Klassenolympiade der neuen Fünftklässler. Sie messen sich beispielsweise im Fußballspielen, im 50-Meter-Lauf, im 100-Meter- und 400 Meter-Lauf. Lustig sind der 25 Meter-Lauf rückwärts, der Schubkarren-Lauf und besonders spannend wird es beim viermal 200 Meter-Lauf der einzelnen Klassen. Die Schüler üben sich im Weitwurf, werfen auf ein Ziel und absolvieren einen Hindernislauf. Beim abschließenden Ball-durch-die-Beine-Wettbewerb sind kühle Köpfe und Geschicklichkeit gefragt. Organisiert und bestens betreut hat die Klassenolympiade der neuen Fünfer die Klasse G 9a von Klassenlehrerin Ute Gläser unter Anleitung von Sportfachleiter Mehmet Mamak (im Bild rechts) und Sportlehrerin Ingrid Diehl. Am Ende hatte Mamaks Klasse, die G 5a (Bild), mit 69 Punkten die Nase vorn. Auf den Plätzen folgen die F 5b mit 64 Punkten, die G 5b mit 61 Punkten, die F 5c mit 55 Punkten und die F 5a mit 41 Punkten. Foto Roland Lörzer

Veröffentlicht am:

- [print view](#)
- [GTC](#)
- [site notice](#)
- [recommend page](#)
- [login](#)
- [top](#)

[Contrexx on Facebook](#)

[Powered by Contrexx® Software](#)

Theme by [Actra AG](#)

- [Deutsch](#)
- [English](#)